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運動会は、仕事の関係で、今後も土曜日にしてほしい。

意見交換会はあくまでも限られた人数なので、検討いただきたい。

参観日では朝の会しか見ることができなくなった。授業のようすが見たい。

研修や参観日など、休み明け（月曜）などに行われることが多い気がする。ほかの曜日も考
えてほしい。

参観日の時間帯について、午後からとかにできないか。仕事の関係で午前中は難しい。

施設
設備

送迎時の駐車場、危ないといつも思う。

駐車場はもっと利用しやすいといいと思う。

校舎が非常に狭い。特にグラウンド。

・駐車場を含む本校の敷地については、狭小であるという特有の事情とはいえ、日頃よりご
不便をおかけしています。送迎等においてはできる限り安全かつスムーズに駐車いただける
ように努めてまいります。また学習活動においても工夫しながら実践してまいりますので、
引き続きご協力くださるようお願いします。
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保護者の意見

指導
及び
支援

今年は、去年の先生方が一緒に上がってくれたこともあり、新学期の乱れがほぼなかったよ
うに思う。とてもよかった。必要最低限の変化により、子どももそのままよく成長できてい
るように思う。ありがとうございます。

いつも先生方にはとてもよくしていただいている。

たいへんお世話になっています。

子供も楽しんで登校しており、学校にはいつも感謝している。

児童生徒の表情がよく、みな楽しそうに学校生活を送っているように見える。

保護者が県外にいるため、なかなか直接お会いすること、学校に行くことができない中、最
大限の情報提供をしていただき感謝している。Zoomの授業ではあるものの、それも最大限の
ことをしていただいているのでありがたい。

リモート授業、いつも先生方楽しく盛り上げてくださり、ありがとうございます。感謝して
いる。

中学部の時にあった朝運動を高等部でも取り入れてほしい。高等部でもマラソンなど、しっ
かり運動させてほしい。

学年が変わると、できていた課題などの引継ぎがうまくいっておらず、また一からやり直し
になる印象がある。学年が変わるだけでこのような感じなので、各部が変わったらどうなっ
てしまうのかと心配である。

今後も引き続き、学年・学部が変わっても引継ぎをよろしくお願いします。

小、中、高でもっと情報共有したり、支援に入ってくださる先生方の引継ぎをしっかりして
くださると助かる。

・児童生徒への指導・支援については、教職員一同、自立と社会参加に向けて日々一生懸命
取り組んでいるところです。年度をまたぐ際の情報の引継ぎについては、教職員としてもよ
り充実させていくべきと認識しており、保護者の皆様にもご協力いただきながら、個別の指
導計画や個別の教育支援計画等を活用して各児童生徒の実態の引継ぎを丁寧に行ってまいり
ます。
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頻繁にSNSで発信されているが、小・中学部と比べて画像の鮮明さが全く違う。同じように
はっきり見せてほしい。

・SNSにアップロードする画像については、公開を望まない方もおられますので、個人情報
保護の観点でご理解いただきますようお願いします。

関係機関
との連携

よければ、皆さんが利用している施設、医療機関、美容室などが教えてもらえる一覧が欲し
い。

・関係機関との連携及び利用施設等の情報の共有等は大切なことであると考えております。
意見交換会や希望者研修会、施設見学会等のPTA行事の機会を活用いただくなどして、各児
童生徒のより豊かな生活につなげていただければと思います。

情報発信

保護者参加の行事は、もう少し早く知らせてほしい。

・学校行事の日程については、毎年、各々の内容にふさわしい時期、時間帯及び他の行事と
のバランス等を考慮するとともに、行事の精選の観点も踏まえながら日程設定を行うことと
しています。そのため、保護者の皆様のご希望に添えないこともあろうかと思いますが、御
意見を踏まえ検討を重ね、できる限り改善を図ってまいります。何卒ご理解とご協力をお願
いします。


